

## **Farbgestaltung in Wohngruppen, Werkstätten und Therapieräumen für Menschen mit Behinderung**

Jeder Mensch reagiert auf die Farben in seiner Umwelt, egal wie gesund oder krank er ist.

Umso vorsichtiger und sensibler sollte deshalb mit diesem Thema im Therapiebereich und Behindertenwohnen umgegangen werden, weil die Sensibilität bei Kranken und Behinderten um ein Vielfaches höher ist. Bei ihnen kommt es leichter zu einer Reizüberflutung als bei einem gesunden Menschen. Deshalb ist Zurückhaltung bei der Farbgestaltung und Materialauswahl geboten.

Dank meiner Erfahrung als Mutter eines behinderten Sohnes besitze ich ein Gefühl für Behinderte und weiß um deren Empfindungen und Sensibilität. Diese wichtige Erfahrung bringe ich mit und unterstütze Sie gerne darin, Räume mit Farben zu gestalten, damit sich Menschen mit Behinderungen darin entspannen und wohl fühlen können.